
第 3部で講演いただいた先生方からのご感想 
 
■ 秋田大学 石沢 千佳子 准教授 
素敵な記念品をありがとうございました！藍色の仙台七夕がとても美しいですね。この度
の講演会は，自分のキャリアを見直す良い機会になりました。また，他の講演者の方のお
話に感動したり，興味深い最新研究のお話を伺ったりと，大変有意義な時間を過ごさせて
いただきました（あっという間の一日で
した）。私の講演では，保育園に関する
質問やコメントをいただいたことが印象
的でした。子育て世代の皆さんのエネル
ギッシュな感じが会話を通して伝わって
きて，元気をいただきました。次回イベ
ントも楽しみにしております。 
 
■ 公立はこだて未来大学 角薫 教授 
このたびは Sendai WIE 5 周年記念イベントで講演をする機会をいただきありがとうござい
ました．これまで，バーチャルエージェントに関する研究を行ってきましたが，今回はジェ
ンダーに関してもお話することができました．Sendai WIE は工夫を凝らした活動をされて
いて大変活発に活動をされているので常々素晴らしいと思っております．Sappro WIE の
Chair をしておりますが，Sendai WIE を是非見習わせていただきコラボレーションなどで
きればと思います．5 周年記念イベントオリジナルグラス（仙台七夕のデザイン）とオリジ
ナルバッグをいただきありがとうございました．大切に使わせていただきます．今後ともど
うぞよろしくお願いします． 
 
■ 東海大学 稲森 真美子 准教授 
改めまして Sendai WIE 設立 5 周年、おめでとうござい
ます。今回、講演者として登壇させて頂きましたこと、
とても光栄に思います。仙台 WIE の皆様が作る本会議
の雰囲気が温かく、また他のご講演者の本音を交えたお
話も面白く、私自身も熱が入った講演になってしまいま
した…(少々反省しております。笑)今回のイベントを通
して、学会の価値はこうやって繋がることにあるんだと
再確認しました。支部は違いますが、これからも連携し
て WIE に参加する意義や楽しさをもっと伝えていきた
いと思っております。今後ともどうぞよろしくお願いい
たします。 


